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Ata nº. 048/23 

 

 

 

  Ata da 48ª Sessão Legislativa Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

 

 

 Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três às dez horas, deu-se início a 

quadragésima oitava Sessão Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da 7ª Legislatura da 

Câmara Municipal de Porto Real situada na Avenida Dom Pedro II, nº. 1550; presidida pelo Vereador 

Renan Márcio de Jesus Silva que desejou a todos um bom dia e convidou o Vereador Fábio Maia para 

que fizesse a Oração. O Presidente deu início à Primeira Fase Expediente, colocando em votação as 

ata da Sessão anterior. Ata da 47ª Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo Ordinário da 

Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Porto Real, realizada no dia vinte e oito de agosto de 

dois mil e vinte e três, e comunicou que de acordo com o § 3º do art. 122 do Regimento Interno desta 

Casa será dispensada a leitura da ata uma vez em que todos possuem cópia da mesma. O Presidente 

colocou em Discussão a referida ata, não havendo inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem 

favoráveis, permaneçam como estão. A Ata da 47ª Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 

Ordinário da Câmara Municipal de Porto Real foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou 

ao Segundo Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Resolução nº 0001/2023 de 09 de Agosto de 

2023 - Vereador Juan Pablo da Silva Almeida - Acrescente-se o Parágrafo 4º ao Artigo 55 da 

Resolução nº 0043/1998 que Institui o Regimento Interno da Câmara Municipal de Porto Real e dá 

outras Providências. O Segundo Secretário fez a leitura. Terminada a leitura, o Presidente encaminhou 

o referido projeto á Coordenadoria de Serviços Legislativos, nos termos do artigo 255, parágrafo 2º, do 

Regimento Interno desta Casa, onde ficará á disposição dos senhores vereadores por quinze dias 

aguardando emendas. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura da Moção nº 

0012/2023 de 24 de Agosto de 2023 – Vereador Ronário de Souza da Silva – Moção de Louvor e 

Congratulações aos Senhores (as) Eloisa Vilela, Mariana Junqueira e Maycon Aguiar Alves 

Ramos. O autor retirou a moção da pauta. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a 

leitura da Indicação nº 0245/2023 de 18 de Agosto de 2023 – Vereador Carlos Antonio de Lima – 

Implementação do Esporte Tênis de Mesa e Futmesa nas Escolas Públicas. O Segundo Secretário 

fez a leitura. Terminada a leitura, o Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O 

Presidente passou a palavra para o autor que leu a justificativa anexada á ata. O Presidente parabenizou 

o autor e falou que a modalidade ganhou muitos atletas. Não havendo mais inscritos, colocou em 

Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação nº 0245/2023 de 18 de 

Agosto de 2023 – Vereador Carlos Antonio de Lima – Implementação do Esporte Tênis de Mesa e 

Futmesa nas Escolas Públicas foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Segundo 

Secretário que fizesse a leitura da Indicação nº 0248/2023 de 22 de Agosto de 2023 – Vereador Juan 

Pablo da Silva Almeida – Psicóloga nas Escolas. O Segundo Secretário fez a leitura. Terminada a 

leitura, o Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o 

autor que leu a justificativa anexada á ata. O Presidente parabenizou o autor e falou que o tema foi 

mencionado na audiência pública. Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que 
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forem favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação nº 0248/2023 de 22 de Agosto de 2023 – 

Vereador Juan Pablo da Silva Almeida – Psicóloga nas Escolas foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura da Indicação nº 0261/2023 de 28 de 

Agosto de 2023 – Vereador Renan Márcio de Jesus Silva com Co-Autoria dos Vereadores: 

Fernanda Emerenciano dos Santos, Juan Pablo da Silva Almeida e Ronário de Souza da Silva – 

Atualização do Plano Municipal de Saneamento Básico com Ações a Melhorar o Fornecimento de 

Água, Coleta e Tratamento de Resíduos de Esgoto, que Visa Trazer mais Qualidade á População e a 

Transparência na Programação de Coleta e Tratamento de Resíduos Saneados até 2030. O Segundo 

Secretário fez a leitura. O Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. Não havendo 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação 

nº 0261/2023 de 28 de Agosto de 2023 – Vereador Renan Márcio de Jesus Silva com Co-Autoria dos 

Vereadores: Fernanda Emerenciano dos Santos, Juan Pablo da Silva Almeida e Ronário de Souza 

da Silva – Atualização do Plano Municipal de Saneamento Básico com Ações a Melhorar o 

Fornecimento de Água, Coleta e Tratamento de Resíduos de Esgoto, que Visa Trazer mais 

Qualidade á População e a Transparência na Programação de Coleta e Tratamento de Resíduos 

Saneados até 2030 foi aprovada por unanimidade. Terminada a Primeira Fase, o Presidente passou 

para a Segunda Fase, Ordem do Dia. O Presidente falou que não havia projeto a ser discutido e votado 

nesta Fase da Sessão. Terminada a Segunda Fase, o Presidente passou para a Terceira Fase, Indicações 

e Requerimentos Verbais. Não há vereadores inscritos. Terminada a Terceira Fase, o Presidente 

passou para a Quarta Fase, Explicações Pessoais. O Presidente perguntou ao Segundo Secretário se 

tinha algum Vereador inscrito para as Explicações Pessoais. O Segundo Secretário falou que não. 

Terminada a Quarta Fase, o Presidente passou para a Quinta Fase, Horário de Liderança. O 

Presidente passou a palavra para o Vereador Elias Vargas de Oliveira, Líder do PRTB que desejou a 

todos um bom dia. O Presidente passou a palavra para a Vereadora Fernanda Emerenciano dos 

Santos, Líder do PDT que desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra para o 

Vereador Cláudio Luís Guimarães, Líder do PTB que desejou a todos um bom dia. O Presidente 

passou a palavra para o Vereador Juan Pablo da Silva Almeida, Líder do CIDADANIA que desejou a 

todos um bom dia e falou que ia iniciar o mês de setembro no combate ao suicídio, falou que o tema 

tinha que ser falado; falou do gabinete itinerante e que era muito questionado sobre uniformes, pediu 

que o executivo desse uma nota a respeito. O Presidente passou a palavra para o Vereador Luís 

Fernando da Silva, Líder do PSD que desejou a todos um bom dia e desejou seus sentimentos á 

família do Silva que faleceu. O Presidente passou a palavra para o Vereador Carlos Antonio de Lima, 

Líder do AVANTE que desejou a todos um bom dia e parabenizou o executivo e secretário de 

educação em relação aos uniformes que estavam sendo preparados e em breve seriam distribuídos. O 

Presidente passou a palavra para o Vereador Fábio Nunes Maia, Líder do DC que desejou a todos um 

bom dia. O Presidente passou a palavra para o Vereador Ronário de Souza da Silva, Líder do PSDB 

que desejou a todos um bom dia e falou do uniforme, que estava sendo muito cobrado; falou que era 

procurado a respeito da cesta básica, falou que não sabia como estava sendo feito e se estava 

atendendo ás pessoas que precisavam, pediu informações sobre a mesma; falou que sexta feira era dia 

do profissional da educação física e fez uma moção que infelizmente não conseguiu fazer na corrente 

sessão, falou do orgulho que tinha de ser profissional da área. Terminada a Quinta Fase, o Presidente 

passou para a Sexta Fase Lembretes. O Presidente convocou todos os vereadores para estarem 

presentes na próxima sessão; o Presidente falou que protocolou um ofício dia 14/08 pedindo 

informações sobre o uniforme escolar e que não teve resposta, mas falou que ouviu a secretária dizer 

que até final do mês seriam entregues; pediu ao prefeito, que era médico, para olhar o hospital, pois 
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recebia diversas mensagens de reclamações no atendi mento ao público no hospital. Terminada a Sexta 

Fase, o Presidente passou para a Sétima Fase Encerramento. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente deu por encerrada a presente Sessão às dez horas e vinte e oito minutos desejando a todos 

um bom dia. Eu, Camila Costa Rosas, digitei a presente ata, que vai por mim assinada e pelos 

vereadores presentes.  

Assinam a ata:  
 

Renan Márcio de Jesus Silva (Presidente): _______________________________________________ 

 

Ronário de Souza da Silva (2º Secretário): ____________________________________________ 

 

Elias Vargas de Oliveira: _________________________________________________________ 

 

Fábio Nunes Maia: ________________________________________________________ 

 

Carlos Antonio de Lima: _________________________________________________________ 

 

Diego Graciani de Almeida: ___________________________________________________ 

 

Luís Fernando da Silva: _____________________________________________________ 

 

Henry de Carvalho Nunes: ______________________________________________________ 

 

Cláudio Luís Guimarães: ___________________________________________________________ 
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  Ata da 48ª Sessão Legislativa Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

Juan Pablo da Silva Almeida: _____________________________________________________ 

 

Fernanda Emerenciano dos Santos: __________________________________________________ 

 

Camila Costa Rosas: _____________________________________________________________ 
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